
PROTOKOLL  
der 19. Ordentlichen Generalversammlung des Golfclub 
Montfort Rankweil v. 27. März 2025 
 
 
18:00 Uhr  
Einladung zur Information aus der Golf-Management GmbH 

 
Anwesend 44 Mitglieder 
 
Richard Fischer begrüßt alle anwesenden. Er berichtet über das abgelaufene 
Geschäftsjahr 2024. 
Christoph Fröhle erläutert die Zahlen und gibt einen Ausblick über die Pläne für die 
Saison 2025. 
 
 
19:00 Uhr   
19. Ordentliche Generalversammlung des GC Montfort 
Rankweil 
 
Anwesend 44 Mitglieder incl. Vorstand, bestehend aus: 

Präsident:          Richard Fischer 

Vizepräsident / Schriftführer:       Günter Schöch 

Sportwart          Karl Heinz Meyer 

Kassier:         Ronald Hepberger 

Geschäftsführer der Montfort Golf-Management GmbH:   Christoph Fröhle  

 
 
TAGESORDNUNG 
 
 

1. Eröffnung und Begrüßung 

2. Bericht des Sportwarts 

3. Bericht des Kassiers  

4. Bericht der Rechnungsprüfer  

5. Beschlussfassung der Generalversammlung über die Entlastung des  

 Vorstands 

6. Festsetzung Clubbeitrag 2026 

7. Anträge 

8. Allfälliges 
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1. Eröffnung und Begrüßung  
 
Die Sitzung beginnt um 19:00 Uhr im Anschluss an den Bericht aus der Montfort 
Golf Management GmbH. 
 
Der Präsident begrüßt alle Anwesenden.  
 
Zur Tagesordnung ist kein Antrag eingegangen. 
 
 
2. Berichte Sport 
 
Sportwart Karl Heinz Meyer berichtet über die sportlichen Erfolge des Jahres 2024 – 
siehe Beilage 
 
Er informiert über das neue Rating der Spielbahnen und damit im Zusammenhang 
über die neuen Scorekarten 
 
Bei der Spielbahn 1 wurde präzisiert, dass die Entwässerungszone links zum Platz 
gehörig ist und daher keine Erleichterung in Anspruch genommen werden darf 
 
Zum Thema elektronische Scorecard erklärt er, dass ein Feldversuch gestartet 
werden soll. 
 
Um „Herrenturniere“ attraktiv für alle sportlich interessierten Golfer zu machen, 
sollen auch Damen eingeladen werden. 
 
 
3. Bericht des Kassiers  
 
Ronald Hepberger berichtet über das Budget und die Vermögensentwicklung des 
Vereins im Jahr 2024 im Vergleich zu 2023. 
Die Zahlen können den Folien entnommen werden. 
 
 
4. Bericht der Rechungsprüfer  
 
Der vortragende Rechnungsprüfer Martin Rauch berichtet über die Prüfung. Die 
Buchführung ist vollständig, nachvollziehbar und ordnungsgemäß geführt. Er 
bedankt sich im Rahmen der beiden Rechnungsprüfer für die hervorragende Arbeit 
und beantragt den Kassier zu entlasten.  
 
Die Abstimmung über die Entlastung des Kassiers erfolgt einstimmig - ohne 
Gegenstimme oder Enthaltung 
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5. Beschlussfassung der GV über die Entlastung des Vorstands 

 
Nach der Entlastung des Kassiers stellt der Präsident den Antrag zur Entlastung des 
weiteren Vorstands.  
Der Antrag wird bei Enthaltung der Betroffenen einstimmig angenommen. 
 
6. Festsetzung Clubbeitrag 2026: Erhöhung um € 2,-- auf € 44,--: 
 
Der Vorschlag der Erhöhung wird zur Diskussion gestellt. Es erfolgen keine 
Wortmeldungen. Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
 
7. Anträge: 
 
Clubseitiger Antrag: Änderung der Auflösungsbestimmung 
Erklärung: Seitens des Finanzamts ist eine Aufforderung zur Änderung des § 16: 
„Freiwillige Auflösung des Vereins“ ergangen: 

(3) Bei Auflösung des Vereins oder bei Wegfall des bisherigen begünstigten 
Vereinszweckes fällt das verbleibende Vereinsvermögen der Gemeinde Rankweil 
mit der Auflage zu, dieses, soweit dies möglich, einer Organisation zukommen zu 
lassen, die gleiche gemeinnützige Zwecke wie dieser Verein verfolgt, sonst 
Zwecken der Sozialhilfe. Die Gemeinde darf das übertragene Vermögen nur für 
die Zwecke im Sinne der §§ 34 ff BAO verwenden. Bei Auflösung des Vereins oder 
bei Wegfall des bisherigen begünstigten Zwecks ist das nach Abdeckung der 
Passiva verbleibende Vermögen der Körperschaft für die in dieser 
Rechtsgrundlage angeführten, begünstigten Zwecke zu verwenden.  

Einstimmige Annahme. 

 
 
8. Allfälliges 
 
 
Der Präsident erläutert noch das baldige Willkommensturnier, zu welchem er 
persönlich die ältesten und neuesten Mitglieder des Clubs einlädt. Wichtig ist ihm die 
Integration der neuesten Mitglieder bei gleichzeitigem Dank an die ersten Mitglieder. 
Eine Einladung erfolgt persönlich an die betreffenden Mitglieder. 
 
Im Schlusswort bringt er seinen Dank an die Mitarbeiter und für die aktive 
Teilnahme an der heutigen JHV zum Ausdruck. 
 
Anhang: Präsentationsfolien 
 
 
 
 
 
 
Der Schriftführer            Günter Schöch / 28.03.2025 


